



Aktiv und Schmerzfrei Modernste Techniken im Gelenkersatz

Arthrose an Hüft- und Kniegelenken gehört zu den häufigsten Gelenkerkrankungen und kann die Lebensqualität erheblich beeinträchtigen. Ist der Gelenkknorpel stark abgenutzt oder zerstört, hilft ein künstlicher Gelenkersatz, Mobilität und Schmerzfreiheit wiederherzustellen.

MUSKELSCHONENDE AMIS-METHODE

Priv.-Doz. DDr. Maximilian Kasperek, ein international anerkannter Orthopäde, empfiehlt die AMIS-Methode für den Hüftgelenkersatz. Diese Technik zählt zu den modernsten Verfahren und ermöglicht eine schnelle Genesung. »Muskeln, Sehnen und Nerven werden bei dieser Methode nicht durchtrennt, sondern lediglich beiseitegeschoben«, erklärt DDr. Kasperek. Dadurch bleiben die Muskeln voll funktionsfähig, was den Heilungsprozess beschleunigt und die Gelenkfunktion optimal wiederherstellt. Dank seiner Forschung am renommierten Hospital for Special Surgery in New York und seiner prägenden Rolle auf internationalen Fachkongressen verfügt DDr. Kas-

parek über umfassende Expertise in der Endoprothetik.

NATÜRLICHE KNIEFUNKTION

Auch beim Kniegelenkersatz haben moderne Prothesen enorme Fortschritte gemacht. Durch die individuelle Rekonstruktion der natürlichen Anatomie mittels modernster 3D-Navigation und Robotertechnik können Patient:innen heute wieder fast natürliche Bewegungsabläufe genießen. »Mit modernen Oberflächenprothesen erreichen wir eine Funktionalität, die den natürlichen Bewegungsabläufen nahezu entspricht«, betont DDr. Kasperek. Dies bedeutet für Betroffene eine hohe Lebensqualität und die Möglichkeit, ein aktives Leben ohne Schmerzen zu führen.

SPORT MIT GELENKERSATZ

Nach einem erfolgreichen Eingriff kehren viele Patient:innen zu ihren Liebblingssportarten zurück. »Es ist beeindruckend, wie schnell meine Patient:innen ein aktives Leben wiederaufnehmen. Selbst anspruchsvolle Sportarten wie Skifahren oder Tiefschneefahren sind möglich«, berichtet DDr. Kasperek. Dank moderner Prothesen sind auch Sportarten, die hohe Stabilität und Bewegungsfreiheit erfordern, wieder schmerzfrei ausübbar.

INDIVIDUELLE BETREUUNG IN WIEN

Wenn Sie an Hüft- oder Kniegelenksarthrose leiden und einen Gelenkersatz in Erwägung ziehen, bietet DDr. Kasperek umfassende Beratung und persönliche Betreuung. Vereinbaren Sie einen Termin in seiner Ordination in Wien. Sollte eine Operation notwendig sein, operiert und betreut Sie Dr. Kasperek persönlich im Evangelischen Krankenhaus.

Kontakt

Priv.-Doz. DDr. Maximilian Kasperek, MSc
Haelsi Gesundheitszentrum im Achtzehnten
Theresiengasse 46/2, 1180 Wien
T: +43 1 3990863
ordination@mk-orthopaedie.at
mk-orthopaedie.at